

Gemeinderat von Zürich

02.02.00

Postulatvon Bruno Sidler (SVP)
und Lorenz Habicher (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Prävention und der Schutz von Schülerinnen und Schülern sowie der Lehrerschaft der Volksschule vor Gewaltakten verbessert werden können.

Begründung:

Die Vorkommnisse vom 14. Januar 2000 im Schulhaus Küngenmatt und die teilweise wenig überzeugenden Reaktionen der betroffenen Amtsstellen haben gezeigt, dass die präventiven Anstrengungen der öffentlichen Hand auf dem Gebiet der Sicherheit in der Volksschule verbessert werden müssen. Der Verhinderung von Gewalt an der Volksschule, der Erhöhung des Schutzes der Schülerinnen und Schülern, der Lehrerschaft sowie der Eltern vor Gewaltakten und der Sensibilisierung der involvierten Behörden und Amtsstellen muss erste Priorität zukommen.

